

El actor y humorista falleció a los 64 años producto de un infarto

Mejores amigos recuerdan las andanzas de Claudio Reyes en Longaví

Luis Sebastián Vielma lo conocía desde los seis años y de él sacó algunas frases chistosas para las rutinas de Charly Badulaque. Juan Pablo Benito le debe su entrada a la televisión y se encargó de dar la noticia para Canal 13.

CAROLINA SAAVEDRA

Cuando la única calle pavimentada de Longaví era la del centro y los niños se bañaban en un tranque que quedaba atrás de la estación de ferrocarriles de esa ciudad, Claudio Reyes no pensaba todavía en ser actor de teleserías, incursionar en la música con su hit "La tarde está llorando" o entrar en política, lo que sí afloraba en él era una chispa para hacer reír. La misma que este sábado se apagó cuando el hombre tras Charly Badulaque falleció, a los 64 años.

Su hermano Cristián y el alcalde de Longaví, Cristián Menchaca, fueron los encargados de dar la triste noticia que se produjo por un infarto mientras compartía en el cumpleaños de un amigo. La comuna de la región del Maule declaró tres días de duelo por la partida del actor.

Hay que recordar que en abril de 2023 el humorista ya había sufrido esa afección. "Ese día domingo fui a hacer deportes, llegué a mi casa, me bañé. Mi señora me sirvió un rico almuerzo y me empecé a sentir como el loli. Me dolía todo. Es una cosa que no se puede explicar. Pensé que era la comida, pero me voy sintiendo más mal y más mal y me desplomé", comentó él en el programa "Not news", de Vía X cuando ya estuvo recuperado. En esa misma ocasión despejó que vivía con enfermedades de base tales como diabetes e hipertensión.

Volvamos 58 años atrás, a Longaví, cuando a los seis años Claudio Reyes se juntaba en la Plaza de Armas a jugar con sus amigos y a comer ciruelas verdes con sal. Uno de ellos, Luis Sebastián Vielma, lo acompañó en esas andanzas y fueron amigos hasta adultos. "Él iba en el Instituto de Linares y yo en el Liceo de Hombres de la misma ciudad. Fuimos amigos desde chicos. Él siempre tenía ese don de hacer reír o de crear personajes. Su mamá, que era viuda, tenía un campo y quería que Claudio estudiara ingeniería en agronomía para que se hiciera cargo de unos campos que tenía ella, pero no hubo nada que hacer, él estaba hecho

Una de las últimas fotos con su amigo, Juan Pablo Benito.



FOTOS CEDIDAS



Claudio Reyes junto a Luis Sebastián Vielma (de negro), su inspiración para Charly Badulaque.

para ser actor".

Claudio y Luis fueron creciendo juntos. De adolescentes crearon el Festival de Longaví, que hasta el día de hoy se celebra. Para la primera versión, no tenían animador, así que Vielma tomó ese rol. Desde esos lustros nace la idea de que Charly Badulaque estaba inspirado en la versión animadora de su amigo, sin embargo Vielma despeja las dudas: "Claudio siempre dijo que se había inspirado en mí jajajá, y todos

creían que yo hablaba o me vestía como Badulaque. No fue así y en las últimas entrevistas él lo aclaró porque cuando una vez me vinieron a entrevistar de TVN creían que se iban a encontrar con Charly Badulaque y nada que ver, jajajá".

¿Pero sí tomó algunos guiños o no?

"Frases sí como *Buenas y grandes noches* o cuando hablaba de sus famosos auspicios y decía Sobaco Rabanne. Este último nació cuando éramos chicos porque acá en el campo, en aquellos años, no se bañaban muy seguido y andaba mucha gente con olor a axila y decíamos que andaban pasado a Sobaco Rabanne, jajajá. Era un hombre de mucho humor, por eso fue raro verlo después en política".

Reyes fue concejal por la comuna de Puente Alto (2004-2008) y el último año era asiduo a comentar de la contingencia nacional. "Me sorprendió ahora cuando opinaba de política de forma muy dura. Claudio siempre fue de derecha, pero ahora estaba muy duro en sus apreciaciones", cree Vielma.

Otro nombre que acompañó parte de la vida de Claudio Reyes fue el de Juan Pablo Benito, hoy corresponsal de Canal 13 y encargado de dar la noticia, entre lágrimas, para ese canal este domingo. "Yo iba manejando y me llamó un amigo en común. Me dijo que se nos

fue el Claudio. Estacioné el auto y me largué a llorar", comenta emocionado Benito.

Son muchos recuerdos los que abraza, partiendo por el empujón que le dio Reyes a su carrera en la radio y en televisión. "Claudio estaba trabajando en una radio importante de Talca y me dice que haría un concurso del doble de Charly Badulaque. *Ven nomás*, me dijo, *te cambié el apellido*. Pasé todas las etapas y gané. Ahí me quedé con él y nació nuestra amistad".

Eso fue en el 2000 y para el periodista: "Claudio me dio fuerza para que me creyera el cuento. Me dijo que yo era para televisión que me quedara ahí nomás, que me iba a ir bien, y aquí estoy ahora".

¿Qué era lo mejor que recuerda de Claudio?

"Cuando lo conocí en la radio nos hicimos amigos porque él era de mucha piel, de mucha buena onda. Trabajamos juntos para los shows de Charly Badulaque y nos matábamos de la risa. Recuerdo que no podía hilvanar una palabra, porque estaba muerto de la risa y le decía ¿cuándo vamos a hablar en serio? Era una instancia maravillosa estar con este flaco".

El cuerpo de Claudio Reyes será velado este lunes en la Catedral Castrense y luego será trasladado a su querido Longaví.